



[Personalie]

Ingeborg Berggreen-Merkel: Neues Mitglied im Hochschulrat

Als neues Mitglied im Hochschulrat der weißensee kunsthochschule berlin ist die Juristin Ingeborg Berggreen-Merkel, bestellt worden. Sie ist Nachfolgerin des im September 2016 gestorbenen Hochschulratmitglieds Jutta Limbach. Frau Berggreen-Merkel war nach Abschluss ihrer juristischen Ausbildung und Promotion zunächst im bayerischen Staatsdienst tätig, später als Ministerialdirektorin beim Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien. Nach Abschluss der aktiven Laufbahn übernahm sie 2013 die Leitung der »Taskforce Schwabinger Kunstfund« mit Sitz in Berlin. Der Hochschulrat hat weitreichende Befugnisse, zu seinen Aufgaben gehört u.a. die Billigung des Entwurfs und Feststellung des Haushaltsplanes der Kunsthochschule. Zum Semesterstart des Studienjahres 2017/18 wird Frau Berggreen-Merkel im Rahmen der Immatrikulationsfeier am 9. Oktober 2017 über die Freiheit der Kunst sprechen.

→ [Link: http://www.kh-berlin.de/hochschule/struktur/hochschulrat.html](http://www.kh-berlin.de/hochschule/struktur/hochschulrat.html)

ENGLISH VERSION

Ingeborg Berggreen-Merkel: New Member of University Council

The jurist Ingeborg Berggreen-Merkel has been appointed as a new member of weißensee academy of art berlin's university council. In this position, she succeeds Jutta Limbach, who died in September 2016. After graduating from university with a Ph.D., Ms. Berggreen-Merkel initially worked for the federal state of Bavaria and later as department head with the Federal Commissioner for Culture and the Media. After retiring from her active career, she was appointed head of the »Taskforce Schwabinger Kunstfund« in Berlin. The university council has far-reaching authority; it is, among other things, tasked with approving the academy's budget. At the start of the academic year 2017/17, Ms. Berggreen-Merkel will speak at the matriculation ceremony on October 9, 2017, on the freedom of art.